
研修アンケート 

研修の受講お疲れ様でした。 

 今後の社内研修に反映させて参りますのでご感想をご記入下さい。 

 

研修で学んだことをご記入下さい 

会計のデジタル化 

●ネットバンク（口座開設） 

●クラウド会計（MF クラウド導入） 

●クレジットカード支払い（現金取引を預金取引に変換） 

●スキャンデータ転送（現金取引のデータ化） 

 

研修の中で、実際に活かせる点をご記入下さい 

担当しているクライアントで年度の途中から口座開設をしたのですが、それまで信金の

通帳の PDFを見て仕訳計上しているので、とても分かりづらく時間もかかってしまい

ました。支払いも MF 連携のしていない個人カードで手間がかかりました。この４つの

会計デジタル化のどれか一つでも欠けたら作業時間が長くなってしまうので、導入する

なら一気に 4 つ出来るようにいかに会計のデジタル化にメリットがあるかをクライアン

トにお伝えすることが大事だと思いました。 

 

質問事項・疑問点・意見をご記入下さい 

法人専用クレジットカード支払いではなく、経営者の個人的カードで支払いをしている

ことがよく見られます。ポイントが貯まる等の理由かとは思うのですが、それでは MF と

連携出来ず現金取引と同じになってしまい、処理に長時間かかってしまいます。法人専用

クレカを作成するメリットと同じく、個人カードを使用し続けるデメリットも載せてほ

しいと思いました。 

 

感想をご記入下さい 

研修の資料を、ぜひクライアントの方に熟読していただきたいと思いました。それくらい

きれいで分かりやすかったです。ありがとうございました。 

 

 

ご記入ありがとうございました！ 

 


